

Jean-Claude

8 novembre 2018

Correspondances

Lettre de rupture

Très cher costume

Il y a longtemps que je voulais t'écrire mais à chaque fois je retarde cette décision.

Comme tu le sais, tu es accroché dans la penderie, toi le pantalon noir accompagné de ta chère veste de la même couleur dont tu ne te sépares jamais.

La première fois que nous nous sommes rencontrés, c'était dans un magasin de vêtements.

Je t'ai essayé, nous nous sommes regardés dans une glace et nous nous sommes plu.

Je t'ai adopté et nous avons partagé ensemble des moments heureux, des mariages, des baptêmes, des fêtes ,mais hélas aussi des moments douloureux quand nous avons accompagné des proches ou des amis à leur dernière demeure.

Mais maintenant je désire rompre notre amitié pour plusieurs raisons.

La principale en effet est qu'avec toi cher pantalon je n'arrive plus à fermer tes boutons ayant pris plusieurs tours de taille ces dernières années.

Et je ne peux décemment pas te séparer de ta compagne la veste qui elle me sied bien encore.

Je pourrais certes te confier à une couturière qui te transformerait en plus grand mais j'abandonne ce projet de peur de te contrarier.

La seconde raison est due à l'évolution de la société; désormais on ne s'habille plus avec élégance, même dans les grandes occasions, et je ne peux supporter l'idée de te mettre mal à l'aise et de te faire regretter d'autres temps heureux.

Et surtout cette décision va me permettre de te faire revivre une seconde jeunesse en te confiant à une association qui récupère les gens comme toi pour te confier à une autre famille.

J'espère que tu seras heureux sans moi, mais sache que toi tu vas me manquer, même si ces derniers temps, on ne se voyait plus.